



# ゆきぐみだより

令和4年7月1日(金)  
尚徳福社会 井荻保育園

例年より早い梅雨明けとなり、いよいよ本格的な夏がやってきました。入園から3ヶ月が経ちましたが、歩行やつかまり立ちができるようになったり、はいはいやお座りで遊べるようになり、日々成長を感じています。

6月は雨の為、室内での遊びが中心となりました。保育者が大きな布を持ち、上下にパタパタと動かして、わらべうたの♪上から下から、大風来い…♪と歌うと、音楽が好きな子どもたちは、楽しそうに腕を上下に動かし、真似してハンカチを振っています。風を感じて声を出したりとノリノリです。

天気の良い日には園庭に出ています。歩きやはいはいで移動し、砂いじり・砂遊びを楽しんでいます。また、4人乗りベビーカーで園庭をお散歩していると、お兄さんお姉さんたちが会いに来てくれて、嬉しそうにしています。

今月は水遊びが始まります。タライにぬるま湯を張って、カップやひしゃく、じょうろを使い水の感触を楽しんだり、シャワーで汗を流す気持ち良さを感じられるよう、この季節ならではの活動をしていきます。

暑さから疲れが出やすく、体調を崩しやすい時期ですが、ご家庭とコミュニケーションをとり、子どもたちの健康管理に気を付けながら、快適に夏を過ごしていきたいと思えます。

## 今月のねらい

- ・安定した生活リズムの中で一人一人が健康に過ごす。
- ・安全で楽しい雰囲気の中で、少しずつ水に慣れて遊ぶ。

## おしらせ・おねがい

衣類の名前が薄くなってしまっていたり、夏服に移行して記名がない場合があります。

衣類には、必ず記名をお願いします。

## ～好きな遊び～

鏡に映る自分を見て、嬉しそうにニコッと笑ったり、鏡に顔を近づけてみたり、鏡越しに保育者と目が合って笑ったりして楽しんでいます。

